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クラス対抗！クラスマッチ！

　地元の水産業や魚の調理・栄養に関心をもってもらい、家庭
での魚食普及の推進を目的として、10 月 8・9・15 日にお魚料
理教室を実施しました。県北地区漁業士会漁業士の皆様、ご協
力をいただきありがとうございました。

キャリアアップ講演会

　本校は、文部科学省「新時代に対応した高等学校改革推進事業」の研究指定校
として、生徒のキャリア意識の向上に取り組んでいます。その一環として、10 月
3日 ( 木 ) に１年生を対象としたキャリアアップ講演会を実施しました。講演をし
ていただいたのは、「 IS! AL Group」の代表である石丸徹郎氏とブランディングマ
ネージャーの坂井佳代氏です。障がいがある方の就労支援事業に取り組みつつ、その一環
としてブランドを立ち上げて、新たに「仕事を生み出している」企業です。とてもわかりや
すく、働くことへの希望を感じさせる力強い講演で、地域科学科 1年 氏山 京美さん ( 御厨
中出身 ) は、「IS! AL は、そこで働いている人の夢を全力で後押しする場所だと聞き、とても
素敵だなと思いました。」と感想を述べました。また、地域科学科１年 大石 実可子さん ( 御
厨中出身 ) は、「行動力、発言力が大切だと分かったので、思ったら行動、自分の意見も発言、他の意見も受け入れ、自分が幸せだ
と思う人生にしたいです。」と前向きな感想を述べてくれました。

最初はアジなんてさばけるわけがないとずっと思っていたけど意外
に上手にさばけることができて、教えてくれた方からも、上手とほ
められたのでうれしかったです !! 私は祖父が毎週のように魚つりに
行って魚をよくたべるので今度は私がさばけるようになりたいと思
った。今後、松浦に住んでいたら魚を食べることが多いと思うから、
きちんとさばけるようになりたい。子どもができたら魚をたくさん
食べさせたいと思いました。
　　　　　　　　　（地域科学科１年　濱川 愛瑠さん　志佐中出身）

１０月２日（水）に第１回クラスマッチを実施しました。定期考査終了直後ということもあり、生徒たちの活き活きとした表情
が見られました。３年生は今後も大学・専門学校等の入試や就職試験が続きます。また気持ちを切り替えていきましょう !!

お魚教室(1年)

                 　魚をさばいたことがなくて、すこし不安
　　　　　　だったけど、説明をきちんと聞いてさばくことが
できた。特に三枚おろしがむずかしかったです。私は魚が苦手
で食べれるのか不安だったけどアジフライとアジフライバーガ
ーがとてもおしくて魚が好きになりました。家でもお父さんが
魚をさばいているので一緒に魚をさばいて、アジフライをつく
ってみようと思いました。
　　　　　　（地域科学科１年　藤丸 希美さん 今福中出身）
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防災ベンチが完成！！

　10 月 3日（木）に防災ベンチお披露目が行われました。防災ベンチは、まつナビで 4
月から製作に取り組んでおり、普段はベンチとして使え災害が起こった際はかまどになる
というものです。有限会社 吉原建設様、松浦市防災課様のご協力で完成しました。ありが
とうございました。

防災ベンチを作成すると決めた当初は本当に私たちにできるのだろうかと不安に感じたことも

ありました。ですが吉原建設さんに協力して頂けることになり、一つ一つの作業も初めての経

験でしたが吉原さんに丁寧に教えていただき作業を進められたので感謝の気持ちでいっぱいで

す。無事にお披露目会を開くことができ、ベンチの制作を始めてから随分時間が経ったなあと

感慨深いものがありました。そして私たちの活動はベンチの完成だけではないので今後の活動

に向けてより一層頑張りたいです。

　　　　　　　　　　　　　　　（地域科学科 2 年 古本 紗希さん 　御厨中出身）

私たちは松浦市の特色を生かしたアジフライ型の防災ベンチを作成し

ました。  仲間と一緒に試行錯誤を繰り返しながらも完成できてとても

達成感に満ちあふれています。今回、吉原建設の皆さんに協力をして

いただき、想像以上に立派なものを作ることができ、感謝の気持ちで

いっぱいです。

　　　　　　（地域科学科 2 年 松坂 咲良さん　御厨中出身）

雲外蒼天 ～青空に向かって～

1年 1組　クイズ　　　　　　 

1 年 2 組　作品展示　　　　 

1 年 3 組　お化け屋敷

2年 1組　ゲームコーナー 

2 年 2 組　映画館＆フォトスポット 

2 年 3 組　射的＆ヨーヨー釣り

3年 2組　スタンプラリー 

3 年 3 組　駄菓子屋

各学年の出し物 各部活の出し物 

美術部　　　作品展示 

茶道部　　　学校でお茶会 

華道部　　　作品展示

商業クラブ　スイーツ販売 

吹奏楽部　　演奏 

放送部　　　体育祭映像上映

その他 

キッチンカーが来るよ！！

コラボスイーツ＆ドリンク販売！！µ
毎年恒例 Mスタも！！

防災ベンチ展示＆座れる体験！！

🚚
🥤

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　まつナビ　発表会！　　　　　　　　　　　　　　　　校長　舟越　裕
　「松浦高校の取組は、地域の皆さんの協力的なところがすごいと思いました」まつナビ発表会を参観に来た、県立小浜高校
の代表生徒の感想です。生徒の感覚は本当に鋭いと思いましたし、まつナビの現状をうまく言い表してくれて、心から嬉しく
思いました。発表会の詳細は次号でお伝えしますが、今年度はこれまでにない多様な研究テーマが出そろっただけでなく、地
域の課題を何とかしたい、地域を盛り上げたい、松浦高校をもっと面白くしたいと
いった生徒の思いが込められたプレゼンばかりでした。加えて、友田市長、審査員
として参加いただいた大学関係者、地域の皆様方、そして小浜高校１・2年生のみ
なさんなど、松浦高校以外から 100名を超える参観者があり、会を盛り上げていた
だきました。こうした学校と地域との連携の深化を、生徒一人一人の夢の実現につ
なげていくこと、これが松浦高校の次のステップです。
 


